

La UJI reunirá por primera vez a las siete únicas rectoras de España - Levante - 22/11/2018

La UJI reunirá por primera vez a las siete únicas rectoras de España

► La universidad celebra el lunes una cumbre sobre los retos para alcanzar la igualdad real

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Universitat Jaume I (UJI) de Castelló acogerá este lunes 26 de noviembre la primera «Cumbre de Rectoras de las Universidades Públicas Españolas», un encuentro organizado por la Fundación Isonomía con el objetivo de reflexionar sobre los retos que tiene por delante la universidad española para alcanzar la igualdad real entre hombres y mujeres.

Bajo el título «Políticas universitarias en materia de género, a debate», el encuentro contará con la participación de las rectoras

Eva Alcón, de la Universitat Jaume I; Pilar Aranda, de la Universidad de Granada; Margarita Arboix, de la Universitat Autònoma de Barcelona; M. Vicenta Mestre, de la Universitat de València; Nekane Baslluerka, de la Universidad del País Vasco; M. José Figueras, de la Universitat Rovira i Virgili, y Antonia Peña, de la Universidad de Huelva. Ellas serán las encargadas de analizar los éxitos y debilidades de las políticas llevadas a cabo en las universidades en materia de igualdad de género.

La cumbre, que se retransmitirá en directo en streaming (<http://jecom.uji.es/tv/directe.php>), será inaugurada por la rectora de la UJI, Eva Alcón; la directora general de Universidades de la Generalitat Valenciana, Josefina Bueno, y la secretaria general de la CRUE-Universidades, M. Teresa Lozano.

Los datos

Según los últimos datos del Ministerio de Educación, el número de mujeres matriculadas en las universidades españolas representa el 54 por ciento del total del alumnado. Sin embargo, la presencia femenina no llega al 40 por ciento del profesorado y solo el 20 por ciento en la categoría máxima, la de catedráticos o catedráticas.

Por lo que respecta a la estructura de gobierno de las universidades públicas, las únicas que eligen a la persona que accede al Rectorado por sufragio de sus respectivas comunidades, en estos momentos solo hay 7 rectoras en el conjunto de las 50 universidades. El encuentro finalizará con la exposición de las conclusiones y la lectura de la Declaración de Castelló.



Jornadas Fomento de la investigación en la Jaume I

► La Facultad de Ciencias Humanas y Sociales de la Universitat Jaume I ha organizado las XXIII Jornadas de Fomento de la Investigación que tendrán lugar mañana en la sala de grados Germà Colon Domènech con el objetivo de fomentar la actividad investigadora del estudiantado y facilitar su posible integración en grupos de investigación. Este año, Enrique Orduña Malea, profesor del Departamento de Comunicación Audiovisual, Documentación e Historia del Arte de la Universitat Politècnica de València, será el encargado de impartir la ponencia.